



京都市立白河総合支援学校

# 白河通信

令和2年度

12月号

令和2年12月1日



12月に入りました。日に日に空気が冷たく感じるようになり、朝晩の冷え込みも強くなってきました。例年は、インフルエンザ予防を呼びかける季節ですが、「新型コロナウイルス」が依然として猛威を振るっている現状です。学校でも引き続き、「手洗い・消毒」だけでなく、「マスクの着用」「密を避ける」「定期的な換気」を徹底しながら、感染拡大防止に努めていきます。

## 《令和2年度 学校祭》

11月27日(金)に学校祭が実施されました。『青春一発 楽しんだもん勝ち 最高の笑顔と感動を！』をテーマに、各クラスが趣向を凝らした発表を行いました。今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、舞台発表の見学を学年ごとの入れ替え制とし、体育館と各教室を Zoom で中継するという初の試みも実施しました。

保護者の方には、参観の事前申し込み、2週間の健康観察、当日の行動記録の記入など、様々な面でご協力いただき、誠にありがとうございました。



## 《全京都障害者スポーツ大会陸上競技大会》

11月28日(土)に京都府立山城総合運動公園(太陽が丘)にて、第40回全京都障害者総合スポーツ大会が行われ、本校からは9名の希望者が出場しました。新型コロナウイルス感染防止対策として、無観客で開催され、開会式・閉会式・表彰式も行われませんでした。出場した生徒たちはベストを尽くし、すべての生徒が入賞しました。



## 《アビリンピック全国大会》

11月13日(金)、14日(土)に全国障害者技能競技大会(全国アビリンピック)が、愛知県国際展示場で行われ、本校から喫茶サービス、パソコンデータ入力、オフィスアシスタントの各種目にそれぞれ1名が京都府代表として参加しました。その中で、パソコンデータ入力部門に出場した3年生生徒が銅賞に入賞しました。



子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で「**京都はぐくみ憲章**」を実践しましょう!

